



INSTITUCIÓN EDUCATIVA RURAL GUAYABALES
ANÁLISIS DE EVALUACIONES EXTERNAS 2024
RESULTADOS ICFES 2024

PUESTO	PROMEDIO PONDERADO	PUNTAJE GLOBAL
82	55.2	279

Observando los resultados, fueron bastante satisfactorios este año para la institución, obteniendo un puntaje global, por encima de la media territorial y nacional, superando en 23 puntos los resultados del año anterior. Estos resultados nos motivan a seguir trabajando para lograr excelentes resultados y fortalecer las estrategias que viene implementando el establecimiento para la mejora continua y el mejoramiento de la calidad educativa de nuestros estudiantes.

El puesto que se ocupa en el departamento es el 82 superando significativamente el del año 2023 que estuvimos ubicados en el 184, situación que nos anima y compromete a mejorar los resultados en los próximos años

Haciendo el análisis área por área encontramos lo siguiente:

EVALUADOS	LECTURA CRITICA	MATEMÁTICA	SOCIALES Y CIUDADANAS	CIENCIAS NATURALES	INGLES
14	57	56	56	57	50

En un puntaje máximo de 100 puntos, todas las áreas, estuvieron por encima del punto medio, y superando los promedios de las áreas a nivel departamental.

MATEMATICAS

Se busca cada año escolar en la Institución Educativa Rural Guayabales, actividades en el aula que permitan el desarrollo y fortalecimiento de las competencias evaluadas. Con el acompañamiento permanente del docente, se espera que los estudiantes diseñen estrategias apoyadas en herramientas matemáticas, propongan y determinen rutas posibles para la solución de problemas,



sigan estrategias dadas para encontrar soluciones y, finalmente, resuelva las situaciones que se le propongan.

LECTURA CRITICA

Según los resultados podemos darnos cuenta que los estudiantes este año presentaron resultados que los ubican en promedios por encima del departamental y nacional en este aprendizaje y fue el área de mejor promedio en el establecimiento. Continuaremos desarrollando estrategias que fortalezcan las estrategias pedagógicas hacia los mejores logros en las competencias evaluadas.

CIENCIAS NATURALES

Se puede apreciar que el porcentaje de estudiantes correspondiente a la prueba del área de Ciencias Naturales, cuyos ejes principales son el proceso vivo, el proceso físico y el proceso químico, su comportamiento fue estable, este año se obtuvo un resultado positivo, superando los desempeños de los años anteriores. El puntaje global del área estuvo dentro de las mejores.

CIENCIAS SOCIALES

Los resultados nos muestran que los estudiantes año tras año han venido presentando avances significativos en sus aprendizajes, demostrado en los resultados obtenidos. Se deben seguir fortaleciendo aspectos tales como: consultar de manera argumentativa fuentes de información, contextualizándolas para enriquecer el aprendizaje de los estudiantes.

INGLES

Revisando las estadísticas de los resultados de los años anteriores, en esta oportunidad el área obtuvo un puntaje global en la media sobre el promedio evaluado. Continúan algunas dificultades para este aprendizaje, con las estrategias empleadas en el aula, se espera ir mejorando los desempeños de los estudiantes.